

 Fecha:
 19/11/2022
 Audiencia:

 Vpe:
 2.212 €
 Tirada:

 Vpe pág:
 6.900 €
 Difusión:

 Vpe portada:
 8.900 €
 Ocupación:

Audiencia: 153.083
Tirada: 67.812
Difusión: 43.738
Ocupación: 32,06%

Sección: DEPORTE
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: DEPORTE



POLIDEPORTIVO ② Vallfogona, que acoge el fútbol, e Igualada (rugby) son las otras sedes colaboradoras

Balaguer presenta los Campeonatos de Catalunya Universitarios

Redacción

→ Los Campeonatos de Catalunya Universitarios por equipos quedaron inaugurados oficialmente el pasado lunes 14 de noviembre, en un acto en el Ayuntamiento de Balaguer. El conjunto de universidades participantes forma parte del ECU (Esport Català Universitari). En el acto estuvieron presentes la Secretaria d'Esports i l'Activitat Física de la Generalitat de Catalunya, la Sra. Anna Caula; el rector de la UdL, Jaume Puy; el rector de la UB, Joan Guàrdia; el vicerrector de la UdL, Joan Josep Busqueta; el Paer en Cap de Balaguer, el Sr. Jordi Ignasi Vidal, y el President de la Diputació de Lleida, el Sr. Joan Talarn. En el acto se oficializó a Balaguer como sede de los



campeonatos, así como la labor como colaboradoras de Vallfogona (sede del fútbol) e Igualada (rugby). También se presentaron los pabellones y los diferentes equipamientos que acogerán los deportes de equipo. Para el desarrollo del campeonato será fundamental el trabajo de los voluntarios, que ya tuvieron un papel destacado en la presentación ●